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　ずいぶんご無沙汰してしまいましたが、また
皆様に『山内経営ニュース』をお届けできるよ
うになりました。２カ月に１度、中小企業経営
者のお役に立つ情報を発信していきたいと思
います。お暇な時にでも読んでいただけると幸
いです。
　私の仕事は「中小企業の利益を上
げるお手伝い」です。お陰様で現在、多く
の企業からご相談を承っていますが、最初は間
違った経営をされていた企業も少なくありませ
ん。中小企業には中小企業なりの戦い方があ
るのに、それを知らずに大企業のマネをすると
失敗します。もっと多くの中小企業経営者に、正
しい戦い方を学んでほしいと節に思います。　
それで、10月から『経営者の学校』を始め
ました。自社の儲かる仕組みを具体的につくり
、どのように実行していくかを徹底的に身に付
けていただきます。
　その核となるのが、ランチェスター法則
とモティベーションです。この２つを会得し
ておけば、中小企業でも必ず成功できます。そ
れは私自身がその２つで苦難を乗り切り、多く
の難しい案件を成功させてきたからです。
　私は30歳で大手量販店に就職した頃からラ
ンチェスター法則の本を読み、モティベーショ
ンの勉強も始めました。やがて、年間40億を売
り上げる店の店長にまで登りつめたのですが、
生意気が過ぎて、本社から程遠い田舎の不採
算店に飛ばされてしまいました。さすがに落ち
込みました。でもそこで、これまでの勉強が活
きました。不採算店の再生を自分が成長するチ
ャンスと捉え、従業員と共に一つ一つの戦略を
成功させていきました。その結果、５カ月で

前年比180％の売上を達成することが
できたのです。
　その後、私は本社で人事や出店計画を任さ
れ、一通りの現場を経験してから、永年の夢だ
った独立を果たしました。独立してからも順風
満帆だったわけではありませんが、自分が勉強
してきたやり方で一歩一歩前進し、今日に至り
ます。
　身を以て経験したからこそ、皆さんに自信を
もってお薦めできるのです。次号からは、ランチ
ェスター法則とモティベーションのさらに具体
的なお話をしていきましょう。
　最後にもう一度。「正しい戦い方をすれば、中
小企業は必ず勝ちます！」。勝利への確か
な一歩を共に踏み出しましょう。

言葉はなくとも…。
中村優子

　私事で恐縮ですが、この春、一人娘が結婚しまし
た。娘との思い出は、私が娘の誕生日に、読んでほし
い本を贈っていたこと。本は娘用と私用に２冊買っ
て、どちらが先に読み終えるか競争しました。初めて
贈った本がD.カーネギーの『道は開ける』だったの
をよく覚えています。まだ難しいかなと思いました
が、娘は喜んで本を読み始め、「パパ、どこまで読ん
だ？」と偵察に来たものでした。
　しかし、高校生になると娘は私と口を利かなくな
り、本の話題も消えました。大学、大学院、就職と、娘
の成長は妻からの報告を介して知るばかりでした。
　そんな娘の結婚披露宴の席に、なぜかあの『道は
開ける』が置いてあったのです。それもボロボロに
なって。そっとページをめくると、赤線が引かれ、付
箋紙が貼られ…相当読み込んだ跡がありました。ふ
いに涙が出ました。娘は娘なりにずいぶんと苦労し
たのでしょう。そんな時にこの本を読み返しては、気
持ちを奮い立たせていたようです。
　なぜ披露宴の席に本を置いていたのか、娘は未
だに教えてくれませんが、私への
メッセージだったと一人で思っ
ています。私と娘は長い間言
葉を交わすことがなかったけ
れど、１冊の本が私の代わり
に娘を支えてきてくれたので
す。良書との出会いに心から
感謝し、新たな旅立ちに、たく
ましく歩み続ける２人であれ
と祈っています。（山内）
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●仕組み作りの重要性を認識できたことが一番の収穫
でした。じっくり考えて業務規則集を作ります。（K.T様）
●お客様がどう思うか感じられるかを基本に、営業ツー
ルを作成する大切さを学びました。まずは名刺から作り
直していきたいです。（K.R様）
●「社長の弱点はそのまま会社の弱点になる」という言
葉がガツンときました。社長の本当にやるべき仕事が
はっきりしました。次回の勉強会が楽しみです。（S.R様）

山内経営コンサルティングが開く勉強会に
参加された方々の感想をご紹介します。

　行政書士として独立した時、
経営の勉強をしようと『社長塾』
に通い始めたのがご縁で、塾生
からスタッフになりました。今も
『経営者の学校』のお世話をす
ることで、自分も勉強させてもら
ってます。受講生の皆さんとお話するのが楽しいし、
行政書士としてサポートもできるので、毎日が充実し
ています。夢は自分もいつか講師になること。趣味は
テニス…同業者、異業者の仲間と最近始めたのです
が、忙しくなると全く通えず（泣）。この秋はテニスの
時間をつくりたいです。

岡田千恵乃
　新しい仕事に挑戦したいと
５年務めたＣＡを辞めましたが、
経営という言葉には難しいイメー
ジしかなく、自分にはムリだと思
っていました。それが山内先生
に会って、やってみようという気に
なったのです。今はまだ勉強中で、先生のコンサル
ティングに同行したり、勉強会のお世話係をしたりで
すが、皆様に気持ち良く学んでいただけるよう頑張り
ますので、どうぞよろしくお願い致します。趣味は食べ
ることでしょうか（笑）。美味しいお店をご存じでしたら、
ぜひ教えてください。

｜編｜集｜後｜記｜
皆様の声 　リニューアル創刊した『山内経営ニュース』はいかがだっ

たでしょうか？皆様のご意見・ご感想などいただけたら本
当に嬉しいです。この秋も『経営者の学校』を始め、様々
なイベントをご用意しています。一緒に実りある秋を過ご
しませんか。たくさんのご参加、お待ちしています。（山内）

中小企業の皆様のために、私ができること。

山内経営


